



Kreisbrandmeister Jürgen Haider (Fünfter von rechts) gratulierte den erfolgreichen Teilnehmern am Wissenstest der Feuerwehren aus Pressath, Dießfurt und Schwarzenbach.

Bild: ade

Wissen bewiesen

23 Nachwuchsfeuerwehrkräfte bestehen Test 2012

Schwarzenbach/Pressath. (ade) 23 junge Aktive aus Pressath, Dießfurt und Schwarzenbach stellten sich dem Wissenstest. In Schwarzenbach begrüßte sie Kreisbrandmeister Jürgen Haider.

Im Anschluss begann der Test in den Stufen 1 bis 4. Je nach Schwierigkeitsgrad warteten Fragen zur Fahr-

zeug- und Gerätekunde. Im praktischen Teil ging es darum, Geräte der Feuerwehr zu benennen und den Verwendungszweck zu erklären.

Der Kreisbrandmeister freute sich, dass alle bestanden. Er dankte den Jugendleitern und Betreuern für die erfolgreiche Ausbildung.

Von Bronze bis zur Urkunde

Den Test in der Stufe 1 (**Bronze**) absolvierten: Christiane Arnold (Feuerwehr Pressath), Sebastian Moller, Florian Stelzer, Lea Klinkhammer, Angelika Wenz und Lukas Zeitler (alle Feuerwehr Schwarzenbach).

Die Stufe 2 (**Silber**) erreichten Franziska Lorenz (Feuerwehr Dießfurt), Dominik Ermer, Felix Dobler, Benjamin Langer, Simone und Tim Deglmann (Pressath), Matthias

Hösl und Johannes Meyer (Schwarzenbach).

Den Test der Stufe 3 (**Gold**) bestanden Raphael Hösl (Dießfurt), sowie Patrick und Lukas Przetak (Schwarzenbach).

Die Stufe 4 (**Urkunde**) erreichten Luisa Holzer und Philipp Lorenz (Dießfurt), Lukas Fritsch, Michael Pflieger, Kilian Schmelcher und Marius Seitz (Pressath).